

Fassadenwettbewerb 2019

Bereits seit 2002 wird der Fassadenwettbewerb im Kreis Paderborn ausgelobt. Damit soll den Bürgern ein Anreiz geboten werden, sich aktiv für die Stadtbildpflege zu engagieren. Die Maler- und Lackierer-Innung Paderborn zeichnete nun sechs Teilnehmer für die Verschönerung ihrer Hausfronten aus – aufgrund des Coronavirus in diesem Jahr ohne öffentliche Preisverleihung.

Aktuelle Farbtöne, eine feine Abstimmung auf Architektur und Zweck des Gebäudes sowie die Umgebung – so lautet das Erfolgsprinzip für einen Gewinn beim Fassadenwettbewerb der Maler- und Lackierer-Innung Paderborn. Im Hinblick auf diese Kriterien nahm eine Jury aus Fachleuten die eingereichten Beiträge der Hausbesitzer genau unter die Lupe. Trotz der zahlreichen Bewerbungen aus dem Kreis Paderborn war sich die Auswahlkommission am Ende einig, und die Sieger standen fest. Für die Kreishandwerkerschaft Paderborn-Lippe, die Maler- und Lackierer-Innung Paderborn, die Maler Einkauf eG und die VerbundVolksbank OWL eG - allesamt langjährige Kooperationspartner in der Ausschreibung - ist der Wettbewerb ein wichtiger Impuls für Investitionen im Außenbereich. Schließlich winken den Hausbesitzern Preisgelder von insgesamt 9.000 Euro. Insbesondere die Maler- und Lackierer-Innung, aus deren Feder die Idee einst stammte, freut sich über die positive Entwicklung der Aktion.

Gewinner "Sonderpreis Bad Lippspringe"



Gewinner "Sonderpreis Paderborn"



Gewinner "Einfamilienhaus"



Gewinner "Mehrfamilienhaus"



Gewinner "Wohnanlage"



Gewinner "Gewerbe"

